



# Piden centrar debate sobre seguridad

• Por Manuel Velázquez  
y Yulia Bonilla

**EL PRESIDENTE** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió al titular del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, centrar el debate, no esgrimir con "falsas declaraciones ante la opinión pública" la permanencia de las Fuerzas Armadas para realizar labores de seguridad y consolidar a la Guardia Nacional.

En entrevista, el panista pidió que el Gobierno federal asuma su responsabilidad y no la transfiera a los gobiernos locales y estatales. Señaló que delitos como

los asesinatos cometidos con armas de alto calibre o el huachicol, no son del fuero común.

Es necesario hacer una revisión detallada sobre la estrategia de seguridad en el país, no quedarse en el debate de "si las Fuerzas Armadas se mantienen en las calles (hasta 2024), eso no es el problema", se busca darle legalidad y crear una estrategia contra la inseguridad.

El diputado federal consideró que, si el Presidente busca defender a las Fuerzas Armadas y su presencia, "pues va a lograr exactamente lo contrario, las va a poner en una

situación de vulnerabilidad porque la Constitución se está incumpliendo y al prorrogar esta actividad de esta manera, inconstitucionalmente, sabe la vulnerabilidad que esto arropa, que esto trae como consecuencia".

Creel Miranda reveló que ya tuvo contacto con un integrante del gabinete del Presidente, a quien busca exponer su propuesta sobre combate a la inseguri-

dad: "déjeme darle mi experiencia como mexicano, como exsecretario de Gobernación, como único Gobierno de los últimos 50 años que pudimos bajar la violencia de este país".

## 192

Mil militares desplegados en tareas de seguridad en el país